

**COMMUNIQUE DU GOUVERNEMENT**

Le Gouvernement de la République du Mali informe l'opinion nationale et internationale que ce jour 29 juin 2018, le poste de commandement du G5-Sahel à Sévaré a fait l'objet d'une attaque.

Le bilan provisoire de cette attaque terroriste est de :

Côté ami : deux (2) personnels FAMa du G5-Sahel tués et des dégâts matériels importants ;

Côté ennemi : trois (3) morts.

Le Gouvernement présente ses condoléances aux familles des personnels FAMa disparus.

Le Gouvernement condamne cet acte terroriste et assure de sa détermination à éradiquer le fléau du terrorisme.

Il invite les populations à continuer d'apporter leur soutien aux Forces de Défense et de Sécurité dans la lutte contre le terrorisme sous toutes ses formes.

**Bamako, le 29 juin 2018**